



Asamblea General

Distr. general
13 de octubre de 2011
Español
Original: inglés

Sexagésimo sexto período de sesiones

Tema 69 b) del programa

**Promoción y protección de los derechos humanos:
cuestiones de derechos humanos, incluidos otros
medios de mejorar el goce efectivo de los derechos
humanos y las libertades fundamentales**

Programa de actividades para el Año Internacional de los Afrodescendientes

Informe del Secretario General

Adición

Índice

	<i>Página</i>
III. Contribuciones recibidas.....	2
A. Estados Miembros.....	2



III. Contribuciones recibidas

A. Estados Miembros

República Dominicana

[Original: español]

[27 de julio de 2011]

A fin de conmemorar el Año Internacional de los Afrodescendientes, el Ministerio de Cultura de la República Dominicana creó una comisión para diseñar y ejecutar un programa de actividades sobre los afrodescendientes.

En julio se publicó y se puso en circulación el libro “San Juan Bautista y la Sarandunga de Baní”, de Dagoberto Tejeda Ortiz; se colocaron placas en la ruta de la Memoria de los Afrodescendientes; con el departamento de Turismo Cultural se coordinó un recorrido por esa ruta; y el historiador Roberto Cassá dio una conferencia sobre Liborio Mateo, líder espiritual de los afrodescendientes, en el Archivo General de la Nación. Los miembros del comité para la celebración del Año Internacional también participaron en una iniciativa de la Fundación Global Democracia y Desarrollo.

En agosto se organizará una misa y una presentación de grupos musicales de ascendencia africana y se descubrirán placas conmemorativas para reconocer públicamente a los afrodescendientes.

En septiembre se celebrará el Festival Internacional Liborio Mateo; se inaugurará un monumento para conmemorar la muerte del pueblo Lemba; se celebrará un debate sobre las contribuciones de los afrodescendientes a la sociedad de la República Dominicana; y se pondrá en circulación una nueva edición del libro *Gagá Dominicano*, de la antropóloga Jung Rosemberg.

En octubre se celebrará una ceremonia de entrega de premios a las contribuciones de los afrodescendientes a la sociedad de la República Dominicana y un concurso de ensayos sobre Liborio Mateo; se celebrará un coloquio sobre la rebelión de Boca de Nigua y se presentarán grupos musicales de ascendencia africana, en coordinación con la Universidad Autónoma de Santo Domingo. Se harán gestiones para que el Congreso Nacional declare el 30 de octubre día de los afrodescendientes dominicanos.

En noviembre se depositará una ofrenda floral en honor a Mamá Tingó, la dominicana de ascendencia africana que lideró la lucha de los campesinos por los derechos por la tierra, y se celebrará una conferencia sobre ella en el monumento situado en la entrada de la ciudad de Yamasá. Se celebrará un seminario nacional sobre la presencia y la herencia de los afrodescendientes en la sociedad de la República Dominicana, así como un acto con música y gastronomía afrodescendiente en la oficina de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) en la República Dominicana. Las Festividades de San Miguel de Eneroliza tendrán lugar en la comunidad Mata los Indios, en Villa Mella.

En diciembre se publicarán los trabajos presentados en el concurso de ensayos sobre la contribución de los afrodescendientes a la sociedad de la República Dominicana y se celebrará el festival de Sarandunga en el pueblo de Baní.